

Antrag Nr. 12-F-07-0005
BLW

Betreff:

Photovoltaikanlage Deponie Dyckerhoffbruch
- Antrag der Bürgerliste Wiesbaden vom 15.08.2012 -

Antragstext:

Der Tagespresse war zu entnehmen, dass die Photovoltaikanlage bzw. das „Sonnenkraftwerk“ in der Deponie Dyckerhoffbruch mit 25.000,- Euro Verlust im Jahr arbeite und teilweise abgebaut werden müsse, weil „zur falschen Zeit ins Werk gesetzt“.

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- a. aus welchen Gründen das Kraftwerk mit Verlust arbeitet;
- b. inwieweit Möglichkeiten bestehen bzw. geprüft wurden, zumindest kostenneutral zu betreiben;
- c. wie die Aussage „zur falschen Zeit ins Werk gesetzt“ zu verstehen ist.

Wiesbaden, 16.08.2012